

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 04 de febrero de 2018
Canal: José Luis Sánchez Acosta

ALÉJENSE DE LA PALABRA TRABAJO. ¿SABES PORQUE, MIS BIEN AMADOS? PORQUE LA PALABRA TRABAJO YUGA, CANSA, ESTROPEA, ENVEJECE, ENFERMA.

[20180204] Amados míos, verdaderamente este es el momento tuyo, es el momento para que vosotros decidáis, logres observar la vida que estás viviendo, el camino que tienes, que has formado, es el momento que vengas a ti mismo y puedas reflexionar a ti mismo. Es necesario que hoy hagas un momento, hagas un espacio en vuestra conciencia para que puedas verte, puedas analizarte, puedas observarte, para que puedas partir en este momento buscando tus cosas que has dejado en el tiempo. **Porque Yo les digo, mis bien amados, que todo lo que cosechas es porque ya has sembrado una vez, todo lo que hoy vives son karmas de otras vidas y hasta hoy se hacen presentes porque son tuyos y no se harán presentes cuando tú los hayas comprendido y los hayas transformado por el presente momento, por el presente en el que estás viviendo y que decides ser otra criatura nueva, otra criatura dispuesta a experimentar otros pasajes de tu vida.** Pero vosotros no tienen que vivir del pasado, ni del futuro, porque esas dos cosas no existen, porque el pasado ya se fue, porque el futuro aun no llega, estás hoy solamente, solamente hoy puedes hacer el cambio necesario para que aparezca la nueva vida que quieres vivir. Hermanos bien amados, es por eso que Yo les digo que este es el momento apropiado para comenzar a vivir de una forma presente.

Hermanos amados, **pues tómalo hoy, tomate un momento y reflexiona sobre todas las cosas y observa que tú eres el Creador de tu mundo, que cada quien, cada uno de vosotros lo que vive es su mundo. Es bueno que comprendas que no hay un Dios afuera que os te haya puesto donde estás, en ese camino, en esos raciocinios, no, solo tú eres responsable de tu vida, eres responsable y todo lo que hagas eres tú y es para ti.** Hermanos, por eso os digo a vosotros, cambien, dense esa oportunidad de cambios, de cambiar el ritmo de vuestra vida, de cambiar los caminos si son vuestros. **¿Quién podrá decirles que no se puede? Vos no puedes enderezar a otro hermano, pero a ti mismo, tú mismo sí puedes hacerlo contigo mismo, porque tienes el poder, porque eres el pequeño Dios en acción. Vuelve a tu fe, vuelve a tu conciencia y desde aquí haz las cosas, porque todas tus cosas son tuyas.** Y podrá confundirse vuestra mente en un momento, cuando logres ver cosas que vienen y puedas decir estas no son mías. No hermanos, son tuyas, son los karmas del pasado los que te persiguen y esos los tienes que aniquilar dándole muerte, o sea, dándole cambios, para que éstos dejen de existir tienes que cambiarlos, transformar y solo hacerte a este momento tú el Creador.

Vivan, vivan hoy, ¿dónde está la satisfacción de vosotros? ¿Dónde está esa gran satisfacción? Yo os te digo, está en ti mismo, está en cuanto vosotros tengáis la fe suficiente comprendiéndote que eres el pequeño Dios de ti mismo, eres Dios en acción y que puedas entender que así como hoy fuiste en tu pasado y que hiciste tantas cosas como hoy, y el que puedes hacer tantas cosas conscientemente. Benditos míos, ponte en marcha, en marcha, acelérate pero conscientemente. Porque la vida de hoy, para ti tiene que ser, hacer, antes de hacer tienes que comprenderte que eres el SER SUPREMO de ti

mismo y que las cosas te deben obedecer porque son tuyas. Pues adelante y no detengas el paso, porque hoy estás en un buen momento, la vida se está encargando de ponerte este momento. Pues hoy tienen que hacer, tienen que hacer todo y para que concluyas que estás conmigo es hacer, es haciendo conscientemente para que vosotros sepas qué haces.

Gózate de ti, hoy que estás sabiendo esto, esta verdad tuya, hoy que tengo la oportunidad de podértela expresar tómalala, tómalala ahí en tu alma y ponla en juego en tu vida, ponla en juego en tu vida. Tienes que hacer la diferencia aquí en este mundo, porque ya es justo no ser los corderos mansos que han jalado vuestros hermanos astutos, que han jalado en esa totalidad de sí mismos. Es tiempo que vosotros despertéis a ti mismo y sepas que eres tú el que has hecho toda tu vida, todo tu pasado, todas las cosas que están contigo, eres tú el creador de aquello. ¿O con esta enseñanza que les he dado desde muchos tiempos, dirás todavía que hay un Satán que les ha tentado? ¿O dirás todavía que hay un Dios que les ha yugado? ¿O dirás que la vida les ha golpeado? Si todo eso vos lo han hecho.

En verdad les digo, **aléjense de la palabra trabajo. ¿Sabes porque, mis bien amados? Porque la palabra trabajo yuga, cansa, estropea, envejece, enferma. Y porque no es la manera correcta de que vosotros admitas aquello. En vosotros debe de existir jugando, jugar, porque eso es lo que han hecho siempre, jugar, han jugado con todas las cosas en cada tiempo. Y nada más que en este tiempo, surge de la mente del astuto la palabra trabajo y se las bautiza a cada uno de vosotros para que siempre caigas en rendimiento, en rendido. En lo que hoy tienes que hacer tan sencilla tu vida, tan sencillas las cosas jugando, ponle ese nombre de jugar a todas tus cosas y velas con claridad para que observes tus juegos, tus juegos y entonces serás un eterno jugador.** Yo les digo, cuando te demuestres, esa demostración será hacer, hacer con iluminación las cosas, sí, con conciencia, porque vosotros tienes que ser consciente de que tú mismo armas tus jugadas, esto ha pasado en tu pasado, en tus otras existencias y esto pasa en este momento, en estos tiempos para ti, vosotros habéis jugado y te has alejado de la verdad plena, del raciocinio perfecto.

Hermanos míos, pues vuelvan, vuelvan al raciocinio, vuelvan y hagan las cosas, porque esto que Yo les digo que hagan las cosas a plenitud es el confort de vosotros mismos, que aún estando sobre la tierra sentirás felicidad, sentirás que es tuya la vida, que es tuyo este mundo, que son tuyas todas las cosas y que todas las cosas les obedecen porque es la verdad. Sí, porque no crees que vosotros eres el pequeño Dios de ti mismo, y eres quien has hecho las cosas y quien haces las cosas, el que actúas sin razón ante las cosas, por eso no puedes hacer lo que tienes que hacer hoy para encontrarte a ti, encontrar esa felicidad. Pero Yo os les digo, la felicidad no está afuera, está en lo que tú puedas hacer, ahí está la felicidad, ahí está, mis bien amados. Pues háganlo, a vosotros les digo, háganlo, a vosotros les doy el poder para que lo puedas hacer. **Porque mi venida a este mundo de hace más de dos mil años, aunque la Humanidad no comprende a qué vine, pero Yo vine a hacerles ver a cada uno de mis hermanos que son autosuficientes, que son el poder y que tantas cosas, todo pueden hacerlo. Supiste de Mí que Yo calmé la tempestad, supiste de Mí que Yo convertí el agua en vino y convertí un pan en muchos panes, que hice sanaciones extraordinarias. Todo aquello que sabes de Mí. ¿No les decía Yo, pues, más de esto tendrán que hacer vosotros? Porque eso era la demostración que Yo les daba de lo que vosotros puedes hacer e ibas hacer. Eso es hoy y no lo han hecho, y han hecho cosas, pero en el lado negativo, en el lado negativo han hecho cosas, muchas y mantienen a la vida paralizada en un opuesto.**

Yo les digo, **solo vibran en el no puedo, solo vibran en el no soy, solo vibran en el está acabado esto, solo vibran en ese mundo de estoy enfermo, estoy viejo; solo están vibrando en ese mundo, en esa forma. Y por eso esa forma está, este mundo está así, por eso envejeces a temprana edad, por eso está acabado esto a temprana edad. Pero vosotros, mis bien amados, puedes cambiarlo, hoy mismo si quieres, si tuvieras esa fe.** Porque lo que dije antes, lo vuelvo a decir hoy, si tu fe fuera como del tamaño de un grano de mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, te dije; y te lo vuelvo a decir, y lo haría. Pero, ¿qué tanta fe tienes en ese lado, en el lado divino, en el lado consciente? Obsérvate, porque vosotros tienes fe, no es que no tengas fe, la tienes pero en el lado adverso, sí, mis bien amados, porque cómo dicen estoy acabado y aparece aquello.

¿No es tu fe la que estás empleando? ¿Cómo dices que estás enfermo y aparece la enfermedad más grave? porque es de acuerdo a lo que vos digas y aparece. ¿Cómo dices la pobreza está, y la pobreza está? Porque tú así la dices. ¿No es pues que vosotros estás vibrando en el lado contrario de vuestra vida? Y podrás decir: que Yo no existo, en cuanto no se ven lo que quieres, pero porque eso que quieres de Mí no lo dices de tu alma, no lo dice tu alma, aún lo dice tu mente; y tu mente es efímera, es pasajera. Hoy debes hacerte un plan, el plan divino es que vosotros tienes que comprobarte a ti mismo que eres el Dios Vivo, el Dios Vivo; lo tienes que comprobar y tienes que saber dónde estás empleando, dónde estás viviendo tu tiempo, y vas a ver que esto te va a decir dónde estás viviendo. Mi único afán que tengo con vosotros es que te logres dar cuenta de ti mismo, porque esa es la vida el darse cuenta y que vosotros te des cuenta cómo estás.

Este es el momento, recuerda bien que el pasado ya es pasado y que el futuro aun no llega, que solamente hoy tienes la oportunidad de actuar conscientemente, de poder ejecutar conscientemente en el amor divino las cosas. Con esto no les quiero decir que vosotros no has empleado tu poder, vosotros han empleado su poder destrozando, haciendo raquílicas las cosas positivas y haciendo grandes las cosas negativas ahí en ti conciencia. **Pero esto que les digo está ahí en tu alma, entonces tienen la capacidad, porque vosotros son los SERES DIVINOS los que están aquí en la tierra, vosotros son los SERES que estás en este cuerpo, siempre eres eterno, solo que ha habido incertidumbre en tu vida, vosotros eres eterno. Lo que no eterno son todas tus creaciones, porque tienen que salir del alma los cambios y salen y cambian, lo único es que has perdido vuestra razón total.** Y vosotros no has sabido, perdiste esa verdad, te perdiste en el tiempo que no sabías quién te movía las cosas; y Yo te digo, solo tú mueves tus cosas, solo tú, mis bien amados.

Hoy es tiempo que vosotros observes tu camino, observes lo que haces, que Dios no está afuera de ti, que el mal no está fuera de ti, no llegan, sino fluyen de tu corazón. ¿O me dirás que no es así? ¿Que no hay ningún tentador afuera que pueda, que sea más grande que tú? no. Hay otros aliados a ti, pero esos son afinidades entre TÚ SER y otro SER demostrándose a sí mismo lo que pueden hacer en el lado contrario, en el lado oscuro, solo son afinidades, mis bien amados. Pero tú eres el responsable de tu vida. Yo a eso vengo a hacerte responsable de tus propios actos, como he venido siempre. ¿No Yo dije en aquéllos tiempos, no hay más juez en tu vida, que juzgue tu vida? porque no hay, solo tú eres tu propio juez quien puedas juzgarte. ¿No Yo lo dije, pues? ¿Y no así hoy se los digo también? Porque verdaderamente eres tú quien puedes juzgarte, solo eres tú quien puedes aniquilarte, solo eres tú quien lo puedes hacer para ti mismo. Pero no puedes hacerlo con otro, porque cada quien vive su vida como la quiere vivir. Y aquél pagará por lo que hace a sí mismo.

Los hechos son los que hablan en tu camino, en tu vida. Espero Yo que lo vayas entendiendo y que es bueno que mi palabra te ofenda, es bueno que mi palabra te ofenda porque te invita a reflexionar, a pensar, a establecerte una nueva vida. Pero no hay un juez que venga a juzgar tu vida, no, porque solo tú eres tu propio juez y porque tú te conoces a ti mismo qué has hecho, qué no has hecho, qué os falta por hacer, vosotros tienes la palabra perfecta.

Benditos sean todos, hermanos, benditos sean todos, porque así apartas este momento, porque así has venido a escucharme y Yo he venido a hablarte, a hablarles. Todo lo que Yo os te hablo es tuyo y Yo te lo traigo otra vez a ti, todo esto que ves que os te hablo, que Yo te expreso, no lo traigo de otro mundo, lo saco de tu propio mundo, hermanos, porque ahí están grabados todas las experiencias que vosotros has vivido. Yo estoy en tu alma, Yo estoy en tu conciencia, Yo estoy aquí, Yo estoy contigo. Como siempre Yo he venido a buscar a vosotros, en aquéllos tiempos a mis hermanos vine a decirles todo, de cómo era la libertad, de cómo era el amor, de cómo era la fe, de cómo era la sanidad. Igualmente a vosotros se las vengo y se las estoy expresando en estos momentos para que ya no estés engañado. Yo vengo a barrerles para que no puedas esconderte ya más de todas las fechorías que has hecho. Porque vosotros dices que tienes oculto todo, pero para Mí no, no, mis bien amados. Porque vosotros eres como el religioso, como el adorador de imágenes que en la antigüedad tapaban a la imagen que ellos adoraban para cometer sus fechorías y decían: hay que taparlos para que no nos vean. Hoy también, en este tiempo también has pensado que estoy lejos de ti y que en momentos no te veo y que puedes hacer lo que quieras en el lado

contrario, pero eso es tu engaño porque Yo siempre estoy y nunca me he ido de vosotros. Porque es a ti a quien vine, es por ti por quien vine, ¿pues entonces a quién se le ocurre que Yo me he ido, que Yo no estoy? Si Yo he estado contigo y estoy contigo y estaré contigo por siempre. ¿Acaso podrás taparme, pues, como aquéllos hombres creían? Porque Yo no soy imagen, Yo no soy esas imágenes a quien puedes tapar, porque esas imágenes que el hombre hace, las hace idénticas, pero de cierto les digo, tienen boca y no hablan, tienen ojos y no ven, tienen manos y no agarran, tienen pies y no andan. A esos puedes taparlos porque son tuyas; pero al Creador, al Espíritu y Verdad no se le puede tapar, no se le puede esconder.

Compréndete, porque a eso os he venido a que vosotros te comprendas muy bien que son solamente vuestros engaños, has vivido de tus engaños, te has engañado a ti mismo y te engañas a ti mismo. Pero ese engaño es fabricado por ti y a eso le habéis puesto un nombre y también se llama ignorancia. Cúdense, pues, cúdense no de nadie, de nadie tienes que cuidarte, es de ti, mis bien amados, es de lo que sale de tu corazón que tienes que cuidarte. Porque vosotros eres aún como los Discípulos de Juan, que ellos vinieron a Mí diciéndome: Jesús, ¿por qué tus discípulos no se lavan las manos antes de comer? Y Yo les dije: en verdad les digo, que vosotros procuras lavarte tus manos, pero no tu corazón. Porque están más sucios vuestros corazones que tu cuerpo. Y así también les digo a vosotros, que lavas lo de afuera, pero lo de adentro está lleno de podredumbre. Júzgate a ti mismo, mis bien amados, júzgate y eso es para que vosotros logres un cambio, logres entrar a un cambio nuevo y logres ver cómo puedes precipitar algo nuevo, algo que nazca de esa limpieza de tu corazón.

Amados míos, Yo hasta aquí Yo les dejo, hasta aquí os dejo este mensaje, repásalo el que tenga humor y ganas de superar su vida; el que no, lo guarde para otra ocasión que os lo deseé. Por lo tanto Yo les digo benditos sean, mis bien amados, y hasta pronto, hasta siempre.

-Habla en hermano Placencia: Maestro, ¿en el idioma de tu tiempo cuál era tu nombre?

Yo Soy, Yo Soy, mi bien amado, era mi nombre perfecto, Yo Soy era mi nombre. Antes que Jesús, Yo Soy era mi nombre. Benditos sean, pues, y para siempre mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.